
École Les blés en herbe  

Conseil d'école du 3 novembre 2015 

 

Présentation des membres présents au conseil d’école : 

-    Présents :  

 Monsieur Levillain, madame Ramage, 

 Parents élus au conseil d’école : Mesdames Leroux et Jacquet, Monsieur 
Baleine, 

 L’équipe enseignante. 

 

- Personnes excusées : Madame Mauclerc, Madame Gourvennec, 

 Madame Lefort-Oger IEN, 

 Monsieur Jéhannin DDEN. 

 

- Détermination du secrétaire de séance : Madame Jacquet. 

 

Ordre du jour 

 
1. Le règlement intérieur : 

 

Modification des horaires d’ouverture de l’école le mercredi matin, décision adoptée 

par Monsieur le Maire.  

Pas d’autre modification  

Demande institutionnelle de joindre au règlement intérieur la charte de Laïcité. 

Vote : 8 votes pour le règlement intérieur. 

Le règlement intérieur et la charte de la Laïcité seront distribués prochainement dans 

le cahier de liaison des enfants. 

 

Travaux : La Mairie expose les travaux entrepris au cours de l’été et prévus pour 
l’année en cours. 

- Peinture de la salle « du milieu », 

- Le portail côté rue de l’école a été remplacé. 

- Pose de volets au niveau du restaurant municipal. 

- Entretien général de la cour : élagage des haies, entretien des jeux extérieurs … 



Gros projet : rénovation thermique, phonique, et esthétique des classes « préfa » : il 
est prévu de faire faire une enveloppe extérieure des parois verticales. La toiture a 
déjà été refaite il y a peu de temps. Les fenêtres ont été également remplacées il y 
récemment. 

 

Autre grand projet : Mise en place de l’inscription au restaurant municipal  et aux 
TAP via internet pour les familles. 

Réunion d’information et de présentation le 12 novembre 2015, au Phare, à 19 
heures. 

Mise en ligne dès le lundi suivant. 
 

2. Les effectifs et l’organisation de l’école. 

 

    100 enfants à ce jour, avec cependant des arrivées prévues pendant l’année. 

 Classe maternelle : 

1 TPS et 2 prévus en janvier (+ 1 en décembre) 

13 PS et 13 MS. Soit 27 élèves. Avec Joëlle Petitjean et Isabelle Chardinne le 
lundi et un mercredi par mois, aidées par Marie-Christine Frontin. 

 16 GS/CP 5 GS et 11CP dans la classe de Madame Benmeddah, aidée par Lucie 
Legast chaque matin, un nouvel élève attendu pour la rentrée de janvier 
(emménagement nouveau lotissement). 

 27 élèves en CE (14 et 13) avec monsieur Primard, + 1 CE2 en janvier. 

 30 élèves en CM (14 CM1 et 16 CM2) avec madame Cléquin. 

 2  AESH (accompagnants des élèves en situation de handicap) sont présentes 
cette année sur l’école : Sophie Brenier qui intervient en maternelle et en CE, 
Soizick Berlan qui intervient en CE et CM. 

 

La répartition choisie a fait l’objet de longues discussions au conseil des maîtres de 

pré-rentrée. Mme Petitjean ajoute que la décision finale est du ressort du directeur d’école. 

L’ensemble de l’équipe pédagogique rappelle que chaque enseignant possède une liberté 

pédagogique au sein de sa classe du moment qu’il respecte les programmes de chaque 

niveau. 

Les programmes scolaires des classes élémentaires vont changer pour une 

application à la prochaine rentrée. 

L’organisation de décloisonnement pour l’anglais et les Arts plastiques est identique à 

celle des années précédentes. 

Cette année il n’y aura pas de décloisonnements des GS dans la classe de 
maternelle. 

 
3 - Projets pédagogiques 



 Projet CROSS René Cassin : tout s’est bien déroulé. Remerciement à Bruno 

Gautier et aux parents accompagnateurs pour leur participation active sur place. 

Tout un travail en amont avait été fait avec l’enseignante et Bruno sur l’endurance. 

 Projet Musique, Projet danse : représentation le mardi 22 mars 2016 au Phare : 

validation de ce projet. Remerciement à la municipalité pour le financement de ce 

projet musique. Même intervenant que les années précédentes : Gwénaël. Thème 

de cette année : les musiques de film avec expression corporelle sonore. 

Intervention également d’une danseuse (financement par l’APE). Même thème que 

le projet musique. Corrélation des deux projets lors de la représentation au Phare. 

 Participation au prix des incorruptibles : livres arrivés à l’école, et pour certaines 

classes, déjà empruntés et lus. Possibilité pour les parents de lire également les 

livres. Au final, un vote est proposé aux enfants et aux parents. 

 Projet reprise des visites à la BCD pour les MS et GS/CP. Projet accordé : Une 

visite sur place une fois par mois. Possibilité d’emprunter des livres par les classes. 

 Projet cinéma à Cancale : chaque classe va une fois par trimestre au cinéma de 

Cancale. Financement du déplacement en car par la mairie. 

 Projet piscine : réalisé en tout début d’année scolaire. Tout s’est bien passé. 

 

4- Bilan de la coopérative scolaire pour l’année scolaire 2014/2015 

Adhésion à l’OCCE. 

Don par les familles de 6 Euros (facultatif) + vente des photos de classe (seront 

réalisées plus tôt cette année). 

Financement des sorties au Palais des Arts à Dinard. 

Achat de matériel pour le marché de Noël et le carnaval. 

Goûter de fin d’année. 

 

Charges : 1286,17 € 

Produits : 1441,50 € 

Au 31 août 2015 : il restait un actif de 822,82 €. 

 

5 - Questions diverses (posées par les parents) : 

- Les enfants ont-ils le droit d’apporter des cartes, des jeux à l’école … ? 

Oui, mais les enfants doivent se gérer entre eux. En cas de disputes les cartes ou 

jeux sont interdits. L’équipe enseignante n’a pas à être arbitre. 

 



- Quid de l’aménagement de la cour : cela demande une réflexion de la part des 

enfants et des parents. Les idées seront transmises à la mairie. 

Ce sujet sera abordé au prochain conseil d’école. 

 

Prochain conseil d’école fin mars ou début avril 2016 : date à déterminer. 

 

 

 

 

 

 


